



令和7年度  
福島小学校だより

ふくしま

第4号 1月28日  
八女市立福島小学校  
校長 郷田 純一

# 文化フェスタでの姿に感動！

## <講評>

- 1年:初めてであろう大観衆を前に堂々と発表できました。かわいくてかっこよかったです。短い期間ですが立派な1年生になりました。成長のスピードの速さに驚いています。
- 2年:笑顔で堂々とした発表でした。1年でこんなに成長できるのですね。1年生にとっても目指すべきいい手本を示してくれました。とてもかっこよかったです。
- 3年:ダンスも歌も全部よかったです。内容も素晴らしい、「主人公は自分」「できっこないをやらなくちゃ」などの金言も素晴らしい。子供たちのアイデアいっぱいの発表でした。
- 4年:合奏も正確で、ダンスも上手。合唱もよかったですし、手話まで入れてすばらしかったです。来ていただいたGTの方も喜んでいらっしゃるでしょう。たくさん頑張りましたね。
- 5年:欠席者がいて練習も大変だったけどよく仕上げました。合唱の声も美しく驚きました。高学年として頑張ろうという気持ちもよく伝わり、きっとすばらしい6年生になれますよ。
- 6年:学んだことを劇団の公演のように発表していました。歌声もすばらしい。保護者の皆様も感動していらっしゃいました。校長として幸せを実感できる発表でした。ありがとうございます。
- 全体:笑うところあり、感動するところあり、考えさせられるところありの充実した文化フェスタでした。手拍子等で他学年を応援する姿は、次年度以降も引き継ぎたいですね。

福島小学校のすばらしさは、情熱のある職員と主体性の育った児童との関係性のよさにあります。練習過程で、よりよいものにするという共通の目的のもと、先生と子どもたちの両者がアイデアを出し合い、一体となって発表を作り上げてきたことがよくわかります。見に来られた皆様の中には、感動して涙ぐんでいらっしゃる方もいて、今回の文化フェスタも成功したことを実感しました。

文化フェスタでねらっている「表現力を磨くこと」、「よりよい人間関係を構築すること」は、すべての教育活動の基盤となります。今後、さらに磨いていきたいと思います。

## 3月までに行われる予定の工事・作業

A 教室2室、相談室1室の新設工事(南棟2階の和室からスタジオにかけて)

B 土俵と旧校舎にあった木々の撤去+駐車場新設工事(児童の安全確保のため)

以上の工事等により、クレーンや運搬用トラックが複数入ります。立ち入り禁止区域も設定されます。今後、ご不便をおかけすることもあるかと思います。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。※R7実施予定の南棟外壁塗装工事はR8に延期予定です。

## 運動場への車乗り入れ禁止へのご協力のお願い

福島小学校の運動場の地下には水はけをよくするための設備が埋められています。そのおかげで、いくら雨が降っても、5分から10分間ほど雨が降らなければ水たまりはすべてなくなります。車が乗り入れれば、多額の税金で設置された設備が破損する恐れがあります。

また、送り迎えの際に校内に乗り入れられるのは基本的には校区外の方のみです。校区内居住の皆さんには、学童お迎えやけが・病気等の特段の事情による送り迎えは別として、ご遠慮ください。校内での交通事故リスク低減のため、ご理解・ご協力をお願いします。